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Às quatorze horas do dia vinte e seis de outubro de dois mil e vinte e dois, reuniram-se os 1 

membros da Congregação do Instituto de Ciência, Tecnologia e Inovação (ICTIN), da 2 

Universidade Federal de Lavras (UFLA), sob a presidência do professor Fernando Henrique 3 

Ferrari Alves, diretor pro tempore do ICTIN. A reunião foi realizada por videoconferência, no 4 

endereço eletrônico https://meet.google.com/bua-bbwa-rdt, com a presença dos seguintes 5 

membros: Dione Andrade de Lara (Coordenador de Extensão e Cultura), Jeferson Almeida Dias 6 

(Representante de Políticas de EDI), Gustavo Hallwass (Representante do Corpo Docente), 7 

Renato Vieira dos Santos (Representante do Corpo Docente), Roberta Alves (Representante 8 

do Corpo Docente), Henrique Luis Moreira Monteiro (Coordenador de Pesquisa, Inovação e 9 

Desenvolvimento Tecnológico), Raphael Aparecido Sanches Nascimento (Coordenador do 10 

Curso de Graduação em Bacharelado Interdisciplinar em Inovação, Ciência  e Tecnologia 11 

(BICT)) e Miriam Helena Alves Eugênio (Representante dos Servidores Técnicos-12 

administrativos).  Na sequência, em cumprimento à pauta da reunião, foram abordados os 13 

seguintes assuntos: Primeiro. Aprovação da ata da 2° reunião da Congregação de 22/7/22. 14 

Aprovada. Segundo. Convalidação das Portarias do ICTIN nº 36/2022; 37/2022; 38/2022; 15 

40/2022; 41/2022; 42/2022; 43/2022; 44/2022; 45/2022; 46/2022; 48/2022; 49/2022; 16 

50/2022; 51/2022; 53/2022; 54/2022 e 55/2022, e Referenda das Portarias 39/2022; 47/2022; 17 

52/2022. Portarias convalidadas e referendadas. Solicitações de inclusão de item após a 18 

convocação da reunião. Terceiro. O senhor Presidente comunicou sobre a designação de uma 19 

comissão permanente de eventos proposta pelo professor Raphael, que explicou a pertinência 20 

da comissão para o Instituto, sendo importante que os membros da comissão sempre incluam 21 

os Coordenadores do Colegiado de Pesquisa, Inovação e Desenvolvimento Tecnológico e do 22 

Colegiado de Extensão e Cultura; ressaltou que o foco da comissão será organizar e estruturar 23 

os eventos em geral. A professora Roberta questionou sobre a quantidade de membros 24 

participantes da comissão, e o senhor Presidente respondeu que não existe um padrão para 25 

se instituir uma comissão e que será enviado um e-mail para convidar os docentes que 26 

queiram integrar a comissão, devendo os profs. Henrique e Dione serem membros por serem 27 

os Coordenadores do Colegiado de Pesquisa, Inovação e Desenvolvimento Tecnológico e do 28 

Colegiado de Extensão e Cultura, respectivamente. Quarto. O senhor  Presidente comunicou 29 

que o último item da pauta era a aprovação da matriz curricular do BICT, conforme Portaria 30 

do ICTIN nº 52/2022, proposto pelo professor Raphael, e informou sobre o formulário da 31 

proposta da matriz com as informações gerais, síntese da carga horária e a matriz proposta. 32 

O professor Raphael informou que havia algumas inconsistências em relação a nomes de 33 

disciplinas, a cargas horárias e também ao conteúdo, assim houve alterações relevantes para 34 

fazer a adequação conforme pedido do MEC; que essa matriz curricular foi aprovada pela 35 

DADE, mas que precisa ser aprovada pela Congregação e depois pelo CEPE. O professor 36 

Raphael apontou as modificações feitas em algumas disciplinas e assegurou que a disciplina 37 

mais problemática foi a Resistência de Materiais que estava alocada no quinto período, pois 38 

seu seu conteúdo é diferente do conteúdo de Ciência dos Materiais, de forma que a disciplina 39 

Resistência de Materiais saiu da grade do BICT e foi substituída por Ciência dos Materiais, que 40 

é uma disciplina obrigatória para as engenharias, sendo prevista na normativa do MEC; e que 41 

a disciplina Economia Aplicada às Engenharias também teve a carga horária alterada. O 42 

professor Jeferson acrescentou que a Engenharia de Produção e a Engenharia de Software 43 

estavam com uma falha em relação à carga horária e que não tinham a disciplina de Ciência 44 

dos Materiais. O professor Raphael alegou que houve modificação nas disciplinas de Desenho 45 

Técnico e Raciocínio Computacional, pois em Desenho Técnico foi acrescentado Desenho 46 
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Universal, e em Raciocínio Computacional, Informática Básica. O professor Jeferson 47 

enfatizou  a importância da disciplina Ciência dos Materiais, porque este componente 48 

curricular é a base para Resistência dos Materiais. Após as colocações de demais membros, o 49 

professor Raphael propôs que se aprovasse a matriz curricular. Aprovada por unanimidade. 50 

Assuntos Gerais. Quinto. O professor Raphael comunicou que recebeu um e-mail da 51 

PROGRAD para que os docentes se conscientizem em relação aos alunos que residem a mais 52 

de duzentos quilômetros de distância, e que na semana seguinte às eleições não coloquem 53 

falta para os alunos e apliquem atividades de reposição de aula, salientando que não são 54 

medidas obrigatórias, e sim formas de incentivar a participação nas eleições. Sexto. O 55 

professor Jeferson questionou sobre o planejamento da feira de profissões. O professor 56 

Raphael o respondeu que como não tinha verba para alugar a tenda, o micro-ônibus 57 

laboratório seria a solução, porém ele está estragado; que entrou em contato com a Késia do 58 

setor de transporte e obteve a informação de que o ônibus será consertado a tempo; que 59 

serão expostos alguns equipamentos de Engenharia Elétrica, cartazes sobre os cursos em 60 

conjunto com os panfletos e os projetos de alunos. O senhor Presidente informou que irá 61 

autorizar a participação dos terceirizados na feira. O professor Jeferson sugeriu que no 62 

próximo processo de contratação seja feito um Documento de Formalização de Demanda para 63 

a compra de uma tenda. O senhor Presidente pediu à servidora Miriam que assim que voltar 64 

o ETP da jardinagem seja incluído o pedido de compra da tenda. Sétimo. O senhor Presidente 65 

informou que há uma dificuldade em relação ao orçamento e é possível que no ano de 2023 66 

a Universidade trabalhe com o mesmo valor de 2019, assim sendo, poderá haver uma 67 

dificuldade ainda maior que a do ano de 2022. Oitavo. O senhor Presidente informou que 68 

foram feitos pedidos à PROINFA e PROPLAG para um bicicletário, refeitório e bancos, e que é 69 

possível que o ICTIN seja atendido em algum pedido. Nono. O senhor Presidente explicou que 70 

é possível que os terceirizados fiquem até uma semana sem trabalhar em razão do atraso da 71 

recontratação da nova empresa, e que apenas a servidora Miriam estará na Secretaria. 72 

Décimo. O professor Henrique perguntou sobre o Centro de Convivência. O senhor Presidente 73 

respondeu que oito milhões e oitocentos mil reais foram depositados na conta da UFLA; que 74 

a construção já está licitada e que ele acredita que em dois meses ela será iniciada. Às 75 

quatorze horas e quarenta e oito minutos nada mais havendo a ser discutido, o senhor 76 

Presidente encerrou a presente reunião, e para constar, eu, Miriam Helena Alves Eugênio, 77 

secretária, lavrei a presente ata que, após ser aprovada, deverá ser assinada por mim, pelo 78 

Presidente e demais presentes na aprovação. 79 
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